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配付（敬称略）：勝本創生推進委員会委員長、安枝委員会アドバイザー 

 まちづくり推進課（中澤、三宅、小杉）、深川まちづくりアドバイザー 

環境部会委員（芦田、岩倉、高木、久世、高橋、外村、平井、福富、藤原、森田、山本） 

                             環境部会 岩倉 紘一 

 

           第 27 回 環境部会 議事録 

・日時：5 月 16 日（日） 10 時～11 時 30 分 

・場所：竹の里会館 しゃくやくの間 

・出席：芦田、岩倉、高木、久世、平井、福富、藤原、森田、山本 計 9 名 

 （初めての顔合わせの方々も居られるため、各自自己紹介と共に環境部会にて取り組む 

  抱負などを述べて頂く） 

・ 芦田氏：通りの愛称づくりやゴミゼロに取り組みたい。 

・ 高木氏：女性会の立場で環境問題に。（会長から推薦を受けた） 

・ 久世氏：昨年から「みどり」について熱心に議論されており、引き続き取り組む。 

・ 平井氏：環境特にみどりの景観を大切に！・・・と考えている。 

・ 福富氏：洛西ＮＴが老人のまち、孤立化、寂れていくのを止めたい。 

・ 藤原氏：分かりやすい通りの愛称づくりを進めたい。 

・ 森田氏：ごみゼロ運動や、リサイクルなど環境対策に関心がある。 

・ 山本氏：昨年より参加。町内会長からの依頼もあり、引き続きお手伝いをしたい。 

・ 岩倉： ゆとりある洛西ＮＴを乱開発から守る「地区計画」などを紹介していきたい。 

○資料：「環境部会委員 連絡用名簿」→（注）あくまで環境部会委員の連絡用としてのみ

使用（個人情報ですので、取扱いにご注意願います！） 

 欠席された外村 至氏の連絡先をご本人より頂きましたので、リストに加筆願います。 

 ★外村 至（とのむら いたる）・・・竹の里地域 

〒610-1145 大原野西竹の里町１-14-２０８  ＴＥＬ・ＦＡＸ 075-332-３６０３ 

 

○平井氏より、５月 13 日（木）に行なわれた「第 1 回部会連絡協議会」について報告 

 頂く。 （自治連合会との連携を強化・情報を共有化し、まちづくりを推進する。） 

  組織・体制図など。定例会開催は、毎月第２月曜日 夜 7 時からに決定。 

  （今後担当部会長として、岩倉 担当部会委員として藤原氏 出席） 

 ★環境部会より提案した３議案 

①「通りの愛称づくりプロジェクトチーム」づくりについて 

②洛西ニュータウンをごみゼロのまちに！ 

③環境・植栽マップ作成について  概略平井氏から部会連絡協議会にて説明して頂いた。 

 （植栽マップの基盤となる図面は京都大学 安枝先生の下にデーターがあり作成可能） 
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  ただ、使い方や利用の仕方はさらに検討が必要・・・との判断。 

 

○上記３議案について準備した資料に基づき、改めて環境部会委員に概略説明。 

①通りの愛称づくりについて： 

（質）環境部会として取り組むのは如何なものか？ 環境に直結する問題をもっと最優先

にすべきだと思う。 → 過去 2 年間議論を重ねて今日までに至ったいきさつを説明。

プロジェクトチームとして立ち上がると創生推進委員会全体として取り組むことになる。

また心のふるさとに通ずる案件でもあり、決して環境と無縁ではない旨説明。 

（主担当：藤原氏にお願いする） 

②丌法投棄のごみゼロを目指して（美化推進住民協定）： 

・洛西ニュータウン全体で取り組むには、自治連全体との調整が必要との「まち美化推進

課」の判断で、部会連絡協議会や創生推進委員会の最終判断を待っているところ。 

（主担当：芦田氏にお願いする） 

③植栽マップ： 

・かねてから創生推進委員会にても作成要望が出ていた案件。自然観察会などに利用可能。

（街路樹の通りごとの種類・名前、開花期 などプロット） 

  （主担当・監修：平井氏にお願いする） 

 

○別途昨年度より持ち越していた「街路樹景観問題・剪定対応」について： 

別紙：北部みどり管理事務所宛の 要望書（案）について検討。 

（議論 かなり活発に多く出た） 

・ 宛先を上位組織 京都市建設局水と緑環境部緑政課に変えるべきだ。 

・ 街路樹以外でも、勝手に植栽を伐採・剪定したりする人があり、非常に気になる。 

・ 「街路樹里親制度」が「街路樹サポーター」に変わり管理をまかされており、「松葉

菊」を統一して植えたいと思っている。 

・ いずれにしても個人が好き勝手に野放しで何をしても良い筈がない。許可が要る筈！ 

・ 公園の愛護協力会の活動範囲も、京都市は「伐採」などを市民に依頼していない。 

・ 当初の植栽計画があったはず。→ その後どのように維持するかなどガイドライン 

を作ったらどうか？ 

・ 一度環境部会で、行政担当の部門と意見交換会を開催してみては？ 

・ 住民の方々を説得できるのか？ 環境部会が巧く誘導して行けば良いのでは？ 

・ 取りあえずこの「要望書」は提出したいので、次回に校正・修正があれば指摘 

して欲しい。 

★次回第 28 回環境部会のご案内 

  日時：6 月 20 日（日）10 時～11 時 30 分  場所：竹の里会館 しゃくやくの間 

  議題：部会連絡協議会情報など。 


